

夕立ち、行水、ラジオ体操・・・夏の風物詩ですよ

子供のころクーラーは勿論、家にはありませんでした。扇風機でさえ1台だった気がします。2段ベッドの上段で寝ていた（姉の）私は、暑くてアツくて（^^ゞせいぜい出来るのはアイスノン枕位でした。

地球温暖化で昔より気温が上昇しているとしても　ここ数年は非常に暑く感じられます。ひとつには自分が年を取ったせいもあるでしょうがクーラーの冷気を心地よいと感じる事に慣れてしまったからでしょう。

過日のサミットは**E C O**・**地球温暖化**を軸に語られたようですが、実際一人一人が本気で考えているのか？、原油高騰のあおりで全ての物が値を上げていますが「**eco**ハウスミカンが出荷された」というニュースには???　ハウスミカンそのものが**eco**ではないでしょうに。時期が来れば露地物が成るでしょうに、、どこかで何かを犠牲にしなければ **eco**の実践は出来ないのです。

「我慢すること」が現代人にはできなくなってますネ　もちろん私もその一人ですが、一度便利な社会に慣れ親しんでしまうと　その習慣から離れる事はとても難しいです、いけないと判っていても。

でも物価が日を追うごとに上がり、それに反比例して入ってくる物は増えない、、  
真剣に考えないと生活が成り立ち行かなくなる事は 遠い将来ではなくて 近い未来に見えてきています。

‘08 July・30